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Perchè 
AMIU?

La settimana prossima dovrebbe 
essere pronto l'atto di 
affidamento definitivo per la 
gestione dei rifiuti tra Comune di 
Foggia e la società Amiu Puglia. 
In settimana le due parti si sono 
incontrate per definire i dettagli 
del contratto di servizio che 
dovrebbe dare nuovo impulso al 
settore, migliorando il servizio 
attraverso (anche) l'assunzione di 
nuovo personale. Facendo un 
bilancio dei 10 anni di Amiu a 
Foggia. Ci sono almeno tre 
elementi che la commissione 
straordinaria dovrebbe prendere 
in considerazione al fine di 
garantire ai foggiani un taglio 
netto con il passato. Facendo 
due conti la gestione del ciclo 
dei rifiuti costerà a fine anno 
oltre 30 milioni di euro. 

I commissari straordinari al Comune di Foggia 
prenderanno a giorni la decisione di rinnovare 
il contratto di servizio ad Amiu per 9 anni

Un importo importante per le 
casse comunali e, soprattutto, per 
le tasche dei foggiani
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Di Gianni Gliatta



Tra le voci dei costi ci sono: 1) le spese per 
la gestione dell'igiene urbano, 2) le spese 
per il trasporto e smaltimento dei rifiuti, 3) 
le spese per il conferimento della frazione 
secca prodotta con i rifiuti della città, 4) 
l'ecotassa (un tributo regionale serve a 
disincentivare lo smaltimento dei rifiuti in 
discarica: Foggia paga il massimo). In 
riferimento al punto 3, i cittadini foggiani 
spendono quasi 5 milioni di euro per 
disfarsi di un rifiuto che diventerà materia 
prima (presso l'impianto di Manfredonia di 
proprietà della Progetto Ambiente 
Provincia di Foggia srl del gruppo 
CO.GE.AM. di cui fa parte Marcegaglia) per 
la produzione di energia attraverso i 
termovalorizzatori. Quindi, oltre al danno la 
beffa. Sul fronte tassa dei rifiuti (TARI), una 
famiglia di 3 persone con un'abitazione di 
100 mq paga mediamente 374 euro (dati 
del 2021: cittadinanzattiva). Tra le più alte in 
Italia. Nota dolente la raccolta differenziata 
dei rifiuti. Foggia è ferma al 20% (dati 
ISPRA 2020). Partendo da quest'ultimo dato 
si comprende che a incidere sui costi è lo 
smaltimento dei rifiuti indifferenziati. 
Foggia produce 60.000 tonnellate (anno 
2021: dati ISPRA). Una cifra spropositata se 
paragonata a Rimini che ha    lo stesso 
numero di abitanti di Foggia. Nel capoluogo 
romagnolo si producono 29.200 tonnellate 
(anno 2021: dati ISPRA). Praticamente la 
metà, che si traduce in un minor costo della 
TARi (286 euro). Inoltre la raccolta 
differenziata si attesta al 76,1%. L'equazione 
è semplice. Meno rifiuti indifferenziati si
producono meno tassa sui rifiuti si paga. 
Soprattutto se si incentiva la raccolta 
differenziata con una tariffazione di tipo 
puntuale, legata alla reale produzione di 
rifiuti di ogni utenza. In questa fase delicata 
l'obiettivo della commissione straordinaria 
al Comune di Foggia deve essere quello di 
invertire la rotta. Chiedere e far 
sottoscrivere ad Amiu, non solo un 
miglioramento del servizio, ma una 
strategia industriale che portì ad una 
produzione dei rifiuti indifferenziati molto 
più bassa e alla diminuzione della TARI.

La TARI è  
tra le più  

alte in Italia



Cronaca

Le accuse: furto, estorsione, 
detenzione armi e ricettazione 

9 ARRESTI DELLA FINANZA

I finanzieri del Gruppo di 
Foggia, in collaborazione 
con il Gruppo 
Investigazione Criminalità 
Organizzata di Bari ed i 
baschi verdi del Gruppo 
Pronto Impiego e con il 
supporto del Servizio 
Centrale Investigazione 
Criminalità Organizzata, 
hanno tratto in arresto 
nel capoluogo dauno 9 
indagati ritenuti 
responsabili di 
estorsione, furto, 
ricettazione e detenzione 
illecita di armi. Le indagini 
dirette dalla Procura di 
Foggia, sono iniziate e 
seguito di un'estorsione 
perpetrata con le 
modalità del cosiddetto 
"cavallo di ritorno" ossia 

sottrazione di beni e 
conseguente richiesta del 
pagamento di una 
somma di denaro per 
ottenerne la restituzione. 
Nel corso delle attività 
investigative i finanzieri 
hanno ricostruito più 
episodi di estorsione e 
furto ai danni di 
commercianti, 
sequestrando anche armi 
e munizioni nella 
disponibilità di alcuni 
degli indagati ritenuti 
vicini alla “società 
foggiana”. Oltre agli 
arresti sono state 
eseguite 11 perquisizioni, 
con l'ausilio di unità 
cinofile, nel rione 
Candelaro, nel palazzo ex 
ONPI ed in altri quartieri

della città di Foggia. Su 
disposizione del G.I.P. 
presso il Tribunale di 
Foggia, 4 indagati sono 
finiti in carcere ed altri 5 
agli arresti domiciliari. La 
loro posizione è al vaglio 
dell’Autorità Giudiziaria e 
non possono essere 
considerati colpevoli sino 
ad eventuale pronunzia 
di una sentenza di 
condanna definitiva. 
L’attività svolta si 
inquadra nel dispositivo 
di contrasto alla 
criminalità economico – 
finanziaria ed organizzata 
attuato dal Comando 
Provinciale di Foggia in 
collaborazione con la 
componente speciale 
della Guardia di Finanza.



DENTRO LA SANITA '
INFORMAZIONI UTILI  AL CITTADINO

COVID - I DATI DI OGGI

Nelle ultime 24 ore stati registrati in Puglia 730 
nuovi casi Covid così distribuiti: in provincia di 
Bari 470, Bat 71, Brindisi 198, Foggia 154, 
Lecce 355, Taranto 172. I residenti fuori 
regione sono 16, quelli in provincia in 
definizione 5.

154
Nuovi positivi in 

Capitanata
Decessi in Puglia 
nelle ultime 24 ore

31441
Nuovi positivi in 

Puglia

I dati da inizio pandemia

PUGLIA

Oggi in Puglia si registrano altri 1.441 casi di 
positività al Covid su 9.518 test per una 
incidenza del 15,1%. Tre i decessi. Sono 
complessivamente 14.559 le persone 
attualmente positive, 131 quelle ricoverate in 
area non critica, 6 in terapia intensiva.



CGIL MANIFESTA 

ALL'ESTERNO DEL 

CUP DEL RIUNITI 

Anche l’Arma dei Carabinieri ha partecipato con 

il proprio personale in servizio all’evento 

“ORIENTAPUGLIA – ASTER PUGLIA edizione 

2022” presso il padiglione 71 del Quartiere 

Fieristico di Foggia – Viale Fortore 143. In piena 

sintonia con la “filosofia” di ASTER, la fiera è 

stata un momento unico di un più lungo e 

articolato percorso che offre a ogni singolo 

ragazzo importanti spunti di riflessione per una 

personale interiorizzazione, dalla quale poi 

scaturirà eventualmente la scelta per il suo 

futuro. Al centro della scelta c’è una persona, 

unica, chiamata a prendere una decisione su 

qualcosa che non può perfettamente conoscere 

nel momento in cui è chiamato a decidere. I 

militari del Comando Provinciale Carabinieri di 

Foggia, presenti nelle componenti della Stazione, 

della  Sezione Radiomobile e della Sezione 

Investigazioni Scientifiche,  hanno così trasmesso 

ai numerosi ragazzi presso lo stand allestito la 

loro esperienza ed illustrato l’attività quotidiana 

che l’Arma svolge quotidianamente al servizio 

della comunità e dei suoi cittadini.

Carabinieri in fiera con le 

specializzazioni dell'arma

Sono state infatti fornite tutte le 

informazioni utili circa i concorsi in atto 

e le modalità di arruolamento, con 

dimostrazioni altresì pratiche delle 

attività di sopralluogo e repertamento 

sulla scena del crimine. Gli studenti 

avuto la possibilità di vedere da vicino 

gli ultimi mezzi in dotazione alle Sezioni 

Radiomobili: Ducati Multistrada 1200 e 

Alfa Romeo Giulia 2.0, con 

equipaggiamenti e dotazioni dedicate 

al 112-Pronto intervento, al fine in 

questo modo di assicurare con 

continuità la presenza e la prossimità 

dell’Arma ad ogni cittadino. 

Anche la CGIL interviene a sostegno dei 
cittadini che lamentano un ritardo per la 
prenotazione di una visita o di un esame 
diagnostico presso le strutture degli Ospedali 
Riuniti di Foggia. Questa mattina volantinaggio 
all'esterno del Centro di Prenotazioni del 
Policlinico per evidenziare la situazione 
confermata dagli stessi utenti che uscivano dal 
CUP con visite mediche o altri esami prenotati 
anche a distanza di 6 o persino 9 mesi. Il 
problema non è per le urgenze o per visite 
indicate dai medici di base come priorità per 
malattie già accertate, ma per tutti gli altri 
pazienti che hanno necessità di verificare 
preventivamente una possibile patologia.



SI è tenuto presso il Foyer del 
Teatro Giuseppe Verdi, l’evento 
denominato “JobFactory”. 
L’iniziativa ha visto la partecipazione 
attiva di Centro per l'Impiego e 
Politiche del Lavoro, Camera di 
Commercio di Foggia, le Agenzie 
per il lavoro, le Associazioni di 
categoria, l’Ordine dei 
Commercialisti e dei consulenti del 
lavoro Foggia, Forum regionale 
terzo settore ed Associazione non 
profit, Gli Enti di formazione, GAL 
“Daunia Rurale”, Anpal servizi - 
Ente privato strumentale del 
pubblico, Ufficio Scolastico 
Regionale Ufficio - V Ambito 
Territoriale Provincia Foggia, le 
Scuole ed i Sindacati dei lavoratori. 
L’incontro, ha avuto come obiettivo 
finale quello alla sottoscrizione di un 
protocollo d’intesa per la 
Costituzione del Tavolo Permanente 
per il Lavoro, ha il fine di restituire 
alla comunità il lavoro svolto negli 
scorsi mesi dall’Assessorato alle 
Politiche Sociali ed alle Politiche del 
Lavoro in merito ai temi 
dell’occupazione, occupabilità e 
formazione. “Sempre più spesso 
siamo costretti a verificare – 
dichiara l’Assessore alle Politiche 
Sociali Simona Venditti - che 
l’incrocio domanda/offerta di lavoro 
segue dinamiche cosiddette 
“informali”, di contro, l’ampia offerta 
di formazione proposta dal Territorio 
segue dinamiche non sempre 
rispondenti alla reali capacità di 
assorbimento delle professionalità 
formate e/o presenti sui territorio. 
Nasce, dunque, l’idea di analizzare 
tali fenomeni, indagandone le cause 
e consentire ai vari attori in gioco di 
farsi propositori di strategie che 
possano aumentare l’occupazione 
ed anche l’indice di occupabilità del 
nostro territorio. 

Sottoscritto il protocollo per il 
“Tavolo permanente per il Lavoro”
Di Redazione 

La sottoscrizione del Protocollo d’intesa si pone 
come l’atto conclusivo di un lungo percorso 
partecipato ma è anche l’esordio di un lavoro che 
deve continuare. Tale percorso ha inoltre ispirato 
la Civica Amministrazione per la candidatura del 
Comune di San Severo al “Programma Link!” il 
percorso formativo per i Comuni italiani che 
vogliono sviluppare progettualità e azioni 
innovative dedicate al target NEET ed anche per 
la predisposizione di proposte progettuali da 
candidare agli avvisi regionali di “Galattica” e 
“Punti Cardinali” in materia di formazione ed 
inclusione, in particolare dei giovani e dei Neet”. 
Ha partecipato all’evento, introdotto dal Sindaco 
Francesco Miglio e dall’Assessore alle Politiche 
Sociali e del Lavoro Simona Venditti, l’Assessore 
Regionale alle Politiche per il lavoro e Formazione, 
Sebastiano Leo. Questo evento, aperto al 
pubblico, sarà un’opportunità per restituire alla 
Comunità il percorso avviato dal Territorio in 
materia di Lavoro, Occupazione, Occupabilità e 
Formazione.
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Comunità 
in attività

Segnala la tua iniziativa, idea o proposta per far 
crescere o migliorare la tua comunità: invia la tua nota 
o comunicato stampa a redazionefoggiapost@gmail.com 
oppure a redazione@foggiapost.com. 

amplifichiamo  
la tua azione

• Tutti i colori dell'informazione 

Dal primo giorno di 
pubblicazione di Foggia Post ci 
siamo posti come obiettivo 
quello di dare spazio a tutto ciò 
che potesse aiutare questa 
comunità, dando voce a chi non 
ha la possibilità di farsi sentire. 
Un ascolto dei problemi dei 
cittadini che manca da troppo 
tempo nelle istituzioni.



Grazie alla lungimiranza della dirigente Giuliarosa 
Trimboli, gli studenti hanno partecipato con grande 
passione all'incontro e hanno mostrato notevole 
curiosità ed un grande senso della solidarietà, che 
contraddistingue da sempre i cittadini foggiani al 
momento del bisogno. “Bisogna far capire ai 
ragazzi che donare è un piacere e che va fatto in 
maniera regolare. Non bisogna attendere il 
momento di fabbisogno imminente di sangue – ha 
aggiunto Giallella – ma è importante compiere 
questo gesto di civiltà periodicamente, perché il 
sangue non scorre soltanto nelle vene, ma anche e 
soprattutto attraverso corridoi umanitari ovunque 
sia necessario. Ho trovato molto utile l'incontro con 
ragazzi e docenti del Pascal e sono certo che molti 
degli studenti presenti si accosteranno alla nostra 
sede di via Nazario Sauro o al centro trasfusionale 
dell'Azienda Ospedaliera di Foggia. Auspico che 
incontri del genere possano tenersi in tutte le 
scuole del capoluogo, per informare, ma anche per 
sfatare miti e credenze sulla donazione del sangue, 
che è il gesto più bello e sano del mondo”.

Un centinaio di ragazzi delle 
classi quinte dell'istituto 
Blaise Pascal hanno 
partecipato ad un 
interessante incontro con 
l'Avis Foggia. Si tratta del 
primo incontro con le scuole 
dopo gli anni della 
pandemia, quindi 
rappresenta una piccola 
grande vittoria per l'Avis e 
per l'istituto scolastico. 
“L'importanza della 
donazione di sangue – ha 
detto Alessandro Giallella, 
presidente della sezione 
foggiana dell'associazione 
donatori – va appresa dai
banchi di scuola, dove i 
ragazzi diventano 
maggiorenni ed 
acquisiscono lo 'status' di 
donatore”.

 “La donazione è un gesto che si 
apprende dai banchi di scuola”

Di Redazione 
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COSE DA FARE, 
DA VEDERE,  

DA DISCUTERE.
Appuntamenti ed 

eventi in Capitanata

Cultura e sapori, 
luci sulla 

Capitanata



Riapre il teatro 
Mercadante. 

Inaugurazione il 
28 ottobre

L’inaugurazione del teatro Mercadante 

avverrà il 28 ottobre 2022: alle 11:00 vi 

sarà la conferenza stampa riguardante la 

stagione teatrale con l’apertura della 

campagna abbonamenti e con il 

disvelamento degli ospiti; in serata il 

“battesimo” con Antonella Ruggiero e 

Cosimo Damiano Damato con 

“Elettroshock”; l’indomani, il 29 ottobre, 

spazio al Premio Letterario Nicola 

Zingarelli dell’associazione Motus 

nell’anno del centesimo anniversario della 

pubblicazione del volume unico del 

dizionario italiano; la tre giorni di 

inaugurazione si chiude il 30 ottobre, alle 

ore 21:00, con Orchestra Suoni del Sud 

che porterà in scena la Cavalleria 

Rusticana del cerignolano d’adozione 

Pietro Mascagni.    “Il 28 ottobre riapre il 

Teatro Saverio Mercadante di Cerignola e 

lo farà con una stagione da ricordare. 

Ridoniamo a Cerignola un luogo di cultura, 

di scambio, di fermento e dopo aver 

effettuato i lavori di messa a norma 

dell’immobile riconsegniamo alla città una 

struttura storica”. 

Il sindaco di Cerignola, Francesco Bonito, 

annuncia l’imminente apertura del Teatro 

Comunale ubicato in piazza Matteotti a 

tre anni dalla chiusura imposta per la 

mancata agibilità.



Ciufoli e quella comicità che travolge

Ancora pochi giorni per il 
completamento della campagna 
abbonamenti,    la stessa si concluderà 
domenica 16 ottobre, per dare spazio 
da lunedi' 17 ottobre alla vendita dei 
singoli eventi in cartellone , i biglietti 
si potranno acquistare in teatro il
Lunedi  -Mercoledi  - Venerdi dalle 17 
alle 20 oppure sul circuito vivaticket.it. 
Primo evento in programma al Teatro 
del Fuoco di Foggia con il 
simpaticissimo Roberto Ciufoli  e il suo 
esilarante spettacolo  "Tipi" in 
programma sabato 5 novembre 2022 al 
teatro del Fuoco di Foggia.

TIPI è una carrellata di tipologie 
umane, un esilarante percorso che 
spazia dallo sportivo all’indeciso dal 
timido al supereroe e al danzatore, 
mostrando come una particolare 
caratteristica psicologica condizioni 
un atteggiamento fisico,  un modo di 
parlare e di scegliere le parole. Si 
ride di noi, di questa nostra umanità 
così fortemente spaesata e confusa 
con monologhi, poesie, sketch e balli 
che rendono lo spettacolo un vero 
“multi-one-man-show”.  Quello di 
Roberto Ciufoli è il primo di dodici 
spettacoli in programma fino al 29 
aprile con la chiusura con la comicità 
di Francesco Paolantoni.

IL 5 NOVEMBRE A FOGGIA
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Si celebrerà lunedì 17 ottobre 2022 la 
ventisettesima edizione di Appuntamento con 
la Daunia. L’evento, che si terrà a Orsara di 
Puglia, a Villa Jamele, sarà aperto ai giornalisti 
e vi si parteciperà su invito. Quest’anno, sono 
due i temi al centro dell’incontro: “La Valle 
della felicità – Gusto, vita e longevità” e la 
presentazione del progetto “Yest-Human 
Biodiversity”. Alle ore 11, nella ‘casa di vetro’ di 
Villa Jamele, la ventisettesima edizione di 
Appuntamento con la Daunia sarà aperta dai 
saluti del sindaco Mario Simonelli e del 
padrone di casa Peppe Zullo. La discussione 
della tavola rotonda sarà coordinata dal 
giornalista Oscar Buonamano. Interverranno 
Pasquale Sasso, ricercatore universitario e 
giornalista di Forbes Italia; Ketty Panni, 
presidente di ‘Beate Vivo Farm srl”; 
l’imprenditore Federico Menetto; il direttore 
generale di Pugliapromozione, Luca Scandale; 
il direttore del Dipartimento Turismo ed 
Economia della Cultura della Regione Puglia, 
Aldo Patruno; ed Ettore Varricchio, docente di 
Qualità Agroalimentari dell’Università del 
Sannio. 
“Se ci siamo ancora, dopo 30 anni, è perché 
non abbiamo mai smesso di credere in quello 
che facciamo, in questo territorio e nelle 
persone che tengono ad esso. Non è stato 
facile e non lo è soprattutto dopo i due anni 
più duri della pandemia, ma eccoci qua”, ha 
dichiarato Peppe Zullo, che da tre decenni 
organizza un evento in cui elaborare e mettere 
insieme nuove idee per lo sviluppo e il 
benessere sostenibili, a partire dal buon cibo e 
dalla cultura.

APPUNTAMENTO CON LA DAUNIA TRA BIODIVERSITÀ, RICERCA E CULTURA DELLA FELICITÀ

Si discuterà anche di ricerca, partendo dai 
risultati di un recente studio dell’Università di 
Foggia che ha confermato quanto l’agro di 
Orsara sia ricco di selenio, sostanza 
antiossidante che previene le patologie 
correlate all’età, tanto da costituire un ‘elisir di 
lunga vita’ per i numerosi centenari dei nostri 
paesi, testimonianza vivente di quanto un 
ambiente e un’alimentazione salubri e 
incontaminati siano importanti per il 
benessere. Natura, nutrizione e cultura sono 
gli ingredienti di quella che Peppe Zullo ha 
ribattezzato come    la Valle della Felicità, 
un’area che comprende Orsara e gli altri 
incantevoli borghi dei Monti Dauni, all’interno 
della quale sviluppare azioni e progetti 
improntati a valorizzare stili di vita, di 
alimentazione e fruizione del territorio capaci 
di costruire il futuro.

“Gusto, vita, longevità”, a Orsara 
per svelare l’elisir di lunga vita
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I POST PIU' SEGUITI, 
DISCUSSI, I PIU' IRONICI 

DEI SOCIAL. 
SCELTI PER VOI. 
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La cultura per 
abbattere il degrado
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LO ZAC & 
D'INTORNI

Inserto sportivo di 
FOGGIAPOST



Arriva il Crotone domani pomeriggio 

allo Zaccheria, inizio anticipato alle 

ore 14,30, e in casa Foggia è 

trascorsa la prima settimana tipo di 

lavoro dei rossoneri agli ordini del 

nuovo allenatore Fabio Gallo. Come 

già accaduto nella trasferta di 

Pagani il tecnico di Bollate si trova a 

dover far fronte a diversi problemi di 

formazione derivanti da squalifiche e 

infortuni. Assenti, perché appiedati 

dal Giudice Sportivo, capitan Di 

Pasquale e l’esterno sinistro Costa 

che scontano l’ultimo turno di stop 

mentre qualche problema circa il 

recupero di Vuthaj in attacco alle 

prese con un problema muscolare 

che sarà attentamente valutato fino 

all’ultimo momento probabilmente 

prima delle convocazioni diramate in 

giornata.

In compenso rientrerà il centrale di 

difesa Malomo che potrebbe essere 

schierato al fianco di Sciacca mentre 

ballottaggio per una maglia tra Nicolao e 

Rizzo sul versante sinistro di difesa. Ha 

recuperato Diego Peralta, assente con la 

Gelbison, e che si è allenato 

regolarmente per tutta la settimana. 

Non ci dovrebbero essere neanche 

grosse novità sull’assetto da proporre in 

campo contro la capolista calabrese. Si 

dovrebbe continuare a puntare sul 4-3-

2-1 con alcune scelte soprattutto a 

centrocampo sulle quali Gallo sta 

meditando da qualche giorno. A parte la 

conferma di Odjer c’è un dubbio su 

Frigerio che potrebbe essere proposto in 

luogo di uno tra Petermann e Di Noia. C’è 

attesa per l’impegno di domani 

pomeriggio che, alla luce della classifica 

attuale,  è un testa coda da brividi con
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DOMANI ALLO ZAC 
ARRIVA IL CROTONE 



il Foggia chiamato a fare risultato per 
risollevare l’ambiente e una tifoseria 
che vuole tirarsi al più presto fuori 
dalla imbarazzante posizione in 
graduatoria. Doveva essere uno 
scontro diretto per la promozione e 
invece allo Zaccheria gli uomini di 
Gallo giocheranno con la tensione di 
chi sa che non può più sbagliare. 
Intanto sono undici i precedenti tra 
Foggia e Crotone allo Zaccheria e 
vedono in vantaggio i rossoneri che si 
sono aggiudicati la posta in palio per 
ben sette volte. 

Solo due le sconfitte e i pareggi. 
Nell’ultimo confronto a Foggia, nel 
campionato di serie B 2018-2019, i 
calabresi si imposero con un netto 2-
0. A dirigere Foggia-Crotone è stato 
chiamato il Signor Alessandro Di 
Graci della Sezione Aia di Como. Due i 
precedenti con il Foggia. Il primo nella 
stagione 2020-2021 (0-0 interno con 
il Teramo), il secondo nella sfortunata 
gara di ritorno di Chiavari con
l’Entella (2-1 per i liguri) che costò al 
Foggia l’estromissione dai playoff 
promozione nella passata stagione.

Sabato 15 ottobre scarica 
dopo le ore 17,30 lo speciale

Vai su 
www.foggiapost.com



Pre gara

CONFERENZA 
STAMPA DI 

MISTER GALLO 

L'allenatore del Foggia ha 

incontrato la stampa dopo la 

seduta di allenamento. Ecco le 

parole del mister rossonero. 

"Abbiamo provato a dare 

intensità al lavoro. La squadra ha 

dimostrato carenza. Oggi 

abbiamo fatto finitura alla figc. I 

ragazzi hanno cercato di capire 

quali sono le mie idee di calcio. 

Da parte della squadra c'è 

disponibilità. Squadra priva di 

brillantezza per fare agressione. 

Allenamenti con intensità e 

recuperi brevi. L'aspetto mentale 

è da ricostruire in toto. Serve 

autostima. Io cercherò di fare il 

possibile perché ciò possa 

succedere. Gioca chi sta bene

fisicamente e mentalmente ed è 

predisposto al sacrificio. Vuthaj e 

Peralta sono recuperati, anche 

Rizzo che manca da un mese. A 

parte gli squalificati sono tutti 

disponibili. Incontriamo la prima 

in classifica. Tutto può succedere 

domani. Sarà un match difficile. 

Qualche segnale a noi stessi e ai 

tifosi dobbiamo darlo. 

Attualmente ho i giocatori più 

bravi di tutti perché sono quelli 

che ho a disposizione. Mi stanno 

dando tutto quello che possono 

darmi. 

Mi sento tutti i giorni con il presidente 

Canonico e come se ci fosse un diario 

giornaliero. Tra i giocatori se qualcuno 

non è all'altezza lo metto fuori 

squadra. Quando indossi la maglia 

del Foggia la palla scotta tanto. La 

partita di domani va affrontata con 

uno spirito di eroi. Il Crotone è forte, i 

numeri parlano chiaro. Ma la 

dobbiamo giocare. Abb9amo degli 

esterni importanti. Per il modulo mi 

prendo tutto il tempo e deciderò 

domani. Ho giocatori che possono 

giocare bene tra le linee. La 

pressione c'è, ho letto il comunicato 

dei tifosi e gli ho incontrati. 

                                   Gianni Gliatta 
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